



Lettre de l'UNAF N°4 - DECEMBRE 2017

ÉDITO DU PRESIDENT DELEGUE DE L'UNAF MOSELLE

Amis de l'arbitrage, cher Unafiste,

L'unaf Moselle est là pour nous rassembler, nous unir. Et comme le dit le proverbe, l'union fait la force. Alors, soyons encore plus fort.

Adhérer à l'unaf, c'est aussi l'adopter. Faites adhérer vos collègues arbitres qui ne le sont pas encore, ça c'est aussi faire partie de l'unaf.

La question n'est pas toujours la même : « Qu'est-ce que l'unaf fait pour moi ? ». Parfois il est aussi bon de se poser la question inverse : « Que puis-je faire pour l'unaf ? »

Nous sommes actuellement à la recherche d'un gymnase afin de pouvoir organiser notre tournoi de futsal. Alors si vous avez des pistes, merci de nous contacter, pour nous aider.

Voilà, il ne me reste qu'à vous souhaiter à vous tous et à vos familles d'excellente fêtes de fin d'année.

Amicalement,

Frédéric CAMPISI

Président-délégué UNAF Moselle

.

EQUIPE DE FOOTBALL

Jeudi 15 décembre, notre équipe a affronté la section féminine du SC Marly, merci au Sporting Club de Marly pour l'accueil.

Samedi 30 décembre, deux équipes étaient engagés, l'une a participé au tournoi de l'AFAF 62 et la seconde a passé la frontière pour participer à un tournoi organisé à Zweibrücken (ALL).

Les deux équipes sont revenues avec la première place du challenge.

Si tu souhaites nous rejoindre → sportif.unafmoselle@gmail.com

CONCOURS DE PRONOSTICS LIGUE 1

A la mi-championnat, Anthony Mejean est sacré champion d'automne, talonné par Mickael Ferry, Jonathan Kieffer ferme le podium.

TOURNOI FUTSAL UNAF MOSELLE

Nous sommes toujours à la recherche d'une salle afin d'organiser notre traditionnelle challenge Emile Bohn, nous reviendrons vers vous dans les prochains jours.

BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2018 !